

## SPORTS EXPRESS

LES JEUNES HOCKEYEURS CAPELLOIS  
DANS L'ÉLITE RÉGIONALE

**HOCKEY EN SALLE.** La Capelle Hockey Club (LCHC), présidé par Stéphane Douriez, compte une quarantaine de jeunes, âgés de 5 à 16 ans, qui viennent de se hisser dans les meilleures équipes régionales.

Entraînés par Julien Propawa et Jonathan Laidez, les jeunes crosses ont réalisé d'excellents parcours dans leurs championnats respectifs.



Mention spéciale à Clémentine Lintz qui a intégré l'équipe U12 du Pas-de-Calais, cette dernière ayant été sacrée vice championne de France à Bourges, perdant 1-0 en finale contre la sélection du Nord.

En championnat régional en salle, les U16 et les U14 ont terminé à la deuxième place. Les entraînements dispensés dans la salle des sports du collège Daunou attirent de nombreux jeunes qui s'épanouissent dans une super ambiance. Le club recrute.  
Contact : 06.87.90.30.80.

13<sup>e</sup> RONDE DU FORT DE L'HEURT LE 1<sup>er</sup> MAI :  
DÉPART DU CHAUDRON

**COURSE PÉDESTRE.** Organisée par la municipalité du Portel, avec le soutien technique de l'Amicale le Drapeau, la Ronde du Fort de l'Heurt pourra bénéficier d'une nouvelle organisation puisque les inscriptions et le départ se feront du Chaudron, la superbe salle de basket de l'ESSM, mise à la disposition des athlètes pour cette 13<sup>e</sup> édition. Le parcours sera comme chaque année très nature : le parc de la Falaise, le sentier des douaniers, la plage, bien sûr...



Possibilité de retirer les dossards et de vous inscrire le vendredi 29 avril à partir de 17 heures à Décathlon Saint-Martin-les-Boulogne ainsi que le dimanche 1<sup>er</sup> mai à partir de 10 à la salle du Chaudron.  
Une marche nordique sera la grande nouveauté de cette édition. Courses enfants à partir de 14 heures. Départ du 10 km à 16 heures.  
Contact : M. Jean-Pierre Hanon. Tel 03 21 91 51 43.

## DU BEAU MONDE AU TOURNOI D'EUROPALE

**BASKET.** Les 14, 15 et 16 mai, Europeale organise son tournoi international U13, salles Butel et Romain. L'occasion de voir de belles équipes : SOMB, Calais, Reims, Strasbourg, mais aussi des étrangers (slovénes, anglais, belges).

1701.

L'équipe nationale  
de canoë moldave prépare  
Duisburg à Boulogne

Les 18 et 19 mai, les régates internationales de Duisburg délivreront des sésames pour les JO de Rio. L'équipe nationale de canoë-kayak prépare ce rendez-vous capital pendant quatre semaines à Boulogne.



Si vous vous promenez sur les berges de la Liane, ne soyez pas surpris si vous entendez parler moldave...

PAR PHILIPPE CADART  
boulogne@lavoixdunord.fr

**CANOË-KAYAK.** La lumière baigne les berges de la Liane en ce début de semaine. Pas forcément les grandes chaleurs à cause du vent de Nord, mais une bonne température pour s'entraîner. C'est bien l'avis d'Alexandru Buza, l'entraîneur national du collectif moldave de canoë, qui surveille les allers et retours de ses ouailles : « On a vraiment tout pour bien bosser à

Boulogne. Nous sommes venus ici parce que je connais de longue date Viktor Reneiski, le grand cham-

et on loge juste en face à l'hôtel Ibis. Tout est ramassé. C'est pratique. »

“ On a le bassin, le centre de haut niveau pour la musculation, et on loge juste en face à l'hôtel Ibis. Tout est ramassé. C'est pratique. ”

pion, qui vit à Boulogne depuis dix ans. On a le bassin, le centre de haut niveau pour la musculation,

TARNOSCHI, LE FER DE LANCE  
Si les Moldaves sont à Boulogne, c'est parce que les hivers sont trop froids au pays. Or l'équipe moldave a besoin d'une préparation très sérieuse pour décrocher un billet pour Rio : « On prépare les régates de Duisburg. C'est très important. » Médaille de bronze aux championnats du monde, un certain Sergéi Tarnoschi veut confirmer aux JO. Un bon coup de pub pour Boulogne, non ? ■

## CÔTÉ BCK...



## TOUT SE JOUERA À MANTES

Les JO, pour les athlètes dits des sports de l'ombre, constituent un coup de projecteur exceptionnel, bien plus qu'un championnat du monde. Le problème en canoë-kayak, c'est que l'athlète qualifie le bateau et non lui-même. A Milan, l'été dernier, le Boulonnais Maxime Beaumont a qualifié la coque en K1 200m, mais il lui faudra pourtant remporter les sélectives nationales (5-8 mai) à Mantes-la-Jolie. Le grand Max a de bonnes chances de rafler la mise, mais la bagarre sera féroce avec son équipier de l'équipe de France, Arnaud Hoybis. Et Mathieu Goubel ? Ce sera encore plus dur pour Frisor car les jeunes Immercuriens ont la pagaie longue.

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)